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Top 2.2 Alte historische Landwege

Durch eine Einwohnerin wird angemerkt, dass viele alte und teils historische 
Landwege im Gemeindegebiet zugewachsen sind, zugeschüttet wurden oder 
teilweise „verschwunden“ sind. Sie benennt dazu diverse Wege und betont, dass sie 
in alten Karten verzeichnet wären. Sie möchte wissen, warum die Gemeinde sich nicht 
um den Erhalt kümmert bzw. warum es erlaubt wird, dass diese Wege 
versperrt/beseitigt wurden.
Herr Dr. Sommerfeld macht deutlich, dass die Gemeinde sich grundsätzlich für den 
Erhalt solcher Wege ausspricht. Die Gemeinde könne sich aber nur um Wege 
kümmern, die sich auch auf dem Gemeindegebiet befinden.
Herr Klamt beantragt eine Prüfung, inwieweit es sich bei den besagten Wegen um 
öffentliche Wege handelt.
Frau Haberkorn merkt an, dass der Bauausschuss die Frage aufgreifen könne.
Herr Dr. Sommerfeld sagt zu, das Thema weiter im Auge zu behalten.


